



## PULSO POLÍTICO

**“NUNCA PINTARÉ RAYA”  
DE AMLO: SHEINBAUM**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**E**n plena celebración del sexto aniversario del triunfo del Presidente Andrés Manuel López Obrador, en el Complejo Cultural Los Pinos, y en respuesta al llamado de mujeres líderes de organismos empresariales del país a que “pinte su raya” de aquél, se desmarque de agenda, estilo y toma de decisiones, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, respondió que no lo hará “porque deslindarse de él implicaría también hacerlo del pueblo de México y eso, ¡nunca!”.

En ese festejo bajo la lluvia, en la que fuera residencia oficial de los Presidentes de México, organizado por la dirigencia de Morena, al que asistieron integrantes del actual gabinete y militantes de ese partido, la doctora Sheinbaum propuso ponerle nombre al 1º de julio de 2018 y lo mencionó: “Día de la Revolución de las Conciencias”, “Día de la Verdadera Democracia”, “Día del Triunfo del Pueblo”, y pidió a los dirigentes partidistas “que se haga una consulta y el pueblo decida” cómo ponerle a ese día.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Alerta general del Gobierno federal** y de Yucatán y Quintana Roo, por el avance del huracán Beryl, clasificado como Categoría 4 en la escala Saffir-Simpson, posesionado a dos mil 800 kilómetros al este-sureste de Cancún, que se espera que toque tierra el jueves en le Península de Yucatán.

**El gobernador electo de Tabasco, Javier May**, dio a conocer ayer en conferencia de prensa, en Villahermosa, los nombres de los 15 integrantes de su gabinete que como Secretario de Gobierno encabezará José Ramiro López Obrador, hermano del Presidente de la República, quien fuera coordinador de su campaña, “compañero desde los inicios del movimiento de transformación y gente honesta”.

**La Secretaría de Administración de su gobierno**, anunció, será Julián Enrique Romero Oropeza, hermano del actual director general de Pemex, Octavio Romero, que es contador público y fuera subsecretario de Ingresos en la Secretaría de Finanzas de Tabasco.

**Por ordenar al Tribunal Electoral** el nombramiento de dos magistrados de la Sala Superior del Poder Judicial de la Federación, que el Senado se ha rehusado elegir, al Juez Noveno de Distrito en Materia Administrativa de CDMX, Rodrigo de la Peza, se solicitará iniciarle juicio político, anunció la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.

**La violencia en el país, al día: Martha Laura Verdía**, hija de Cemei Verdía exlíder de autodefensas en Aquila, Coahuayana y Chinicuila, de 19 años, fue ejecutada ayer en la mañana en Colima.

**Junio es, hasta ahora, el mes más violento de este año** con dos mil 363 homicidios dolosos. Y faltan tres.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)  
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)